

Gerechtigkeit

Sonntag, 30. März 2014

Der Schlüsselbegriff ist beliebt wie nie zuvor und wird verwendet, als ob er eindeutig und klar wäre, obwohl das Gegenteil der Fall ist. Wer ist schon offen gegen die Gerechtigkeit? Wer untermauert nicht politische, soziale und wirtschaftliche Anliegen mit der Forderung nach Gerechtigkeit? Vor allem im Justizwesen soll es gerecht zugehen, man fordert gerechte Urteile. Am populärsten ist gegenwärtig aber die Forderung nach einem Mindestlohn. Wie gerecht wäre der? Wie einheitlich ist eigentlich das Verständnis von Gerechtigkeit in unserer Gesellschaft?

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 30. 3. 2014